



Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 06.02.2019

28.01.2019

Bushaltestellensituation Goethestraße

Die Goethestraße wird stark von Bussen frequentiert. Es ist zunehmend zu beobachten, dass die Seitenstreifen auch für die Pausen der Busfahrer genutzt werden, hierdurch stehen tagsüber in der Goethestraße weniger Parkplätze zur Verfügung. Gleichzeitig wird die „provisorische“ Haltestelle Wallaustraße zunehmend genutzt.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- Wie sieht die zukünftige „Nutzung“ der Goethestraße durch die Mainzer Mobilität aus?
- Wann wird die Haltestelle „Wallaustraße“ ordnungsgemäß mit einem Wartehäuschen versehen?
- In welchem Umfang wird die Goethestraße für die notwendigen Kurzpausen der Busfahrerinnen und -fahrer genutzt?
- Warum werden die Kurzpausen nicht auf dem Gelände des Straßenbahnamts durchgeführt?

Clauss (SPD)